

Bischöfliches Ordinariat · Postfach 11 03 49 · 86028 Augsburg

An alle Pfarreien im Bistum Augsburg HAUPTABTEILUNG II SEELSORGE ABTEILUNG VI - WELTKIRCHE

Telefon: 0821 3166-3111 Telefax: 0821 3166-3119

E-Mail:

weltkirche@bistum-augsburg.de

Augsburg, 20. März 2020

Ihr Ansprechpartner: Anton Stegmair

Sehr geehrter Herr Pfarrer, sehr geehrte Damen und Herren,

mit einer dringenden Bitte möchte ich mich in Absprache mit Diözesanadministrator Prälat Dr. Bertram Meier heute an Sie wenden.

Durch die Absage aller Gottesdienste wird auch der sog. "Misereor-Gottesdienst" am 28. und 29. März 2020 nicht stattfinden. Damit gibt es in dieser Fastenzeit keine Misereor-Kollekte – zumindest auf dem üblichen Weg im Gottesdienst.

Für Misereor ist die Kollekte eine sehr wichtige Quelle für die Unterstützung seiner zahlreichen Projekte.

Daher unsere dringende Bitte:

Weisen Sie Ihre Gläubigen darauf hin, dass sie Misereor auch in diesem Jahr unterstützen! Anstelle der Kirchenkollekte können sie z.B. "großzügig" den Weg der Kontenspende nutzen (s.u.). Manche Pfarreien haben dazu auch die üblichen Spendentüten ausgeteilt und lassen sie im Pfarrbüro einwerfen, um die Spenden dann gesammelt an Misereor weiterzuleiten.

Die Bankverbindung für die Misereor-Spende ist:

Pax-Bank Aachen

IBAN: DE75 3706 0193 0000 1010 10

BIC: GENODED1PAX

Bitte werben Sie dafür in Ihrer Gemeinde auf allen möglichen Wegen, z.B. im Schaukasten oder auch auf Ihrer Pfarrei-Website! Digitale Vorlagen gibt es dafür auf der Misereor-Website. Eine Spende ist auch noch nach dem Misereor-Sonntag möglich!



Herzliches Vergelt's Gott!

Aktuelle Informationen finden Sie immer unter:

https://www.misereor.de/mitmachen/fastenaktion/corona-und-fastenaktion

"Dies ist für alle, die Zeit und Herzblut in die Fastenaktion investiert haben, keine einfache Zeit. Auch für uns ist es eine schwierige Situation, da MISEREOR dadurch auch ein beträchtlicher Teil der Spenden in dieser so wichtigen Sammelzeit entgeht. Deshalb rufen wir Sie auf unsere Arbeit gerade jetzt besonders zu unterstützen.

Lassen Sie uns in dieser Zeit der Sorge die Menschen in Syrien und den Libanon nicht vergessen. Sie haben alles verloren, was ein Leben in Sicherheit und Würde ausmacht."

Im Namen der Mitarbeiter/innen unserer Abteilung wünschen wir Ihnen – mit besten Grüßen auch von Dr. Bertram Meier – alles Gute und Gottes Segen! Haben Sie Mut und Gottvertrauen und eine gute Gesundheit!

Ihr

Anton Stegmair Abteilungsleiter

Anden Myenouri